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Fondation de l’École des Hauts-Clochers 

Réunion du conseil d’administration tenue par Microsoft Teams 

Le mercredi 9 juin de 18H30 à 19H22 

PROCÈS-VERBAL 

 
Présents : Marianne Auger, Agathe Dubois, Émilie Duval, Marie-France Faucher, Véronique Lebel, 

Caroline Lévesque-Paradis, Janie Pelletier-Mayette, Alexandra Masson et Nathalie 
Nadeau 

Absents :  Chantale Dorais, Mireille Proteau, Mathieu Marier, Pamela Rohrer et Patricia 
Verreault 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Ajout du point 11.1 Souligner le départ de Agathe  

L’ordre du jour est proposé et adopté à l’unanimité. 

 

3. Lecture et adoption du dernier procès-verbal du 19 mai 2021 

Suivi au procès-verbal : Tous les points du PV sont revus. 

Point de suivi : Demande en orthopédagogie 500$  

Le procès-verbal du 22 avril 2021 est proposé et adopté à l’unanimité. 

 

4. Études des demandes d’aide financière individuelles des parents 

Aucune demande.  

 

5. Études des demandes d’aide financière pour les projets 

Aucune demande. 

 

6. Suivi Dictée de la Fondation 2021 – Remise des prix 

La remise des prix s’est bien déroulée. Nathalie Nadeau fera le suivi pour retrouver la pancarte de la 
Fondation.  

Le rapport a été envoyé à la RACJ. 4 538,72$ 

 

7. Suivi Projet de classe extérieure 
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Miss Ema est présente. Le carré de sable a été relocalisé entre le module du premier cycle et le fond de la 
cour. Des parents sont venus sciés le bois pour agrandir le carré de sable. La fin de semaine du 24 juin, il y 
aura nettoyage de la structure et peinture. Le 12 juillet, ça sera autour de l’estrade et du gazon.  

Dans le prochain info-parent, l’information y sera.  

Des bancs à fleurs seront installés autour de la classe extérieure en partenariat avec le Jardin 
communautaire.  

Échéancier : prêt au plus tard en octobre.  

 

8. Préparation année scolaire 21-22 

Alexandra a rencontré Mesdames Véronique.  

2021-2022 : probablement qu’ils vont recevoir des fonds supplémentaires en accompagnement.  

Avoir une meilleure visibilité pour les parents qui en ont besoin. Refaire un rappel à tous les professeurs et 

professionnels 

Refaire le projet Tirage afin d’amasser de l’argent pour le projet de la Classe extérieure.  

Prix : Maxi (Agathe va donner le contact), Rona (Véronique), Vert métal, Resto Richard, La Revanche (MFF), 

Centre Jardin Hamel (Nathalie), Golf (Marianne), Phamaprix (Alexandra), Le commandant (Alexandra), 

Dairy Queen (Marianne), Canneberge (Alexandra), Asthon (Patricia), Corne d’abondance (Véronique).  

Lettre de la Fondation pour effectuer une demande conforme. Marie-France va la retrouver et l’envoyer.  

Retour des prix de participation : rencontre le 28 ou le 29 juin 2021.  

Il est résolu à l’unanimité d’autoriser Alexandra Masson d’être la personne contact avec la Régie des 

alcools, des courses et des jeux (RACJ).   

 

9. Suivi promotion de la Fondation (Facebook) 

Suite à la publication dans l’info-parents. Il est prévu d’afficher les gagnants de la dictée de la Fondation et 
en juin, afficher un résumé de notre année. PAS de photos des enfants sur Facebook.  

Alexandra enverra le texte et les photos pour l’info-parents. Vérifier les autorisations des parents pour les 
photos avant de la publicisé. (Nathalie et Émilie) 

 

10. Paiement de factures et résolutions 

Aucun 

 

11. Varia 

11.1 Souligner le départ de Agathe  

Des fleurs ont été remis.  

 

11.2 Modifier les signataires pour les chèques 

Marie-France fera ajouter Patricia à titre de signataire.  

 

12. Prochaine rencontre à déterminer – Calendrier  

28 ou 29 juin 2021 – pour les commandites du tirage. 

Proposition : 14 septembre 2021 à 18h30.  
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13. Levée de l’assemblée à 19:57 

Début le 9 septembre au 8 octobre – tirage 8 octobre.  

Vérifier la date de l’assemblée générale.  

Mme Marianne va contacter Maryline à la polyvalente pour Air pal.  

Pas besoin de faire la distribution des billets papiers, le copie papier n’est pas nécessaire.  

Simplyk peut faire la pige virtuelle.  

 

Marie-France Faucher, secrétaire 


